

4月9日

05



母馬に寄り添う春駒

都井岬で春駒1号が誕生

都井岬で今年第1号となる『春駒』が生まれ、春の訪れを告げています。野生馬を管理する都井御崎牧組合の監視員が4月9日の朝に栗毛の雌を確認。例年に比べると第1号の誕生は1週間ほど遅かったが、生まれた子馬は母馬に寄り添いながら歩くかわいい姿を見せています。



TOPIC

串間市レスリング協会設立

4月8日、市内の競技熱を盛り上げようと、串間市レスリング協会（瀬ノ口弘会長）が設立されました。福島高校レスリング部OBや同部の保護者ら16人で構成。今後、2026年に開催予定の宮崎国体でレスリングに競技の誘致や、大会の開催などに取り組んでいきます。



レスリング協会のメンバー

TOPIC

エイドでいただいた串間名物「豚トンいも丼」が最高においしかった! 食事も含めて、串間らしさを満喫できてよかったです。

日南市在住
近藤 克明さん

4月9日

04

20名の新たな団員が入団

『平成29年度串間市消防団入退団式』が行われました。今年度は61名が退団され、新たに20名が入団。式典では、退団者への感謝状の授与や辞令交付に続き、新入団者を代表し、都井分団第5部の渕上翔平さんが「信頼される消防団員を目指し、忠実に業務を遂行する」と宣誓しました。



新入団員20名を迎えた消防団入退団式

都井分団・第5部
渕上 翔平さん

1年前に移住してきました。日頃から地域の人たちに良くしてもらっているので、消防団で少しでも恩返しできるようにしたいです。

4月16日

06

**自然眺め200人が快走**

サイクリングイベント「第5回スカイライド in 日南海岸恋人口ード」が開催され、約200人が参加しました。参加者は南郷町の目井津港を発着点にし、幸島（約30km）と市木・舳港（約20km）を折り返し地点とする2コースに分かれて快走。思い思いのペースで心地よい汗を流しました。

日南市在住
近藤 克明さん

4月1日

01



福島川沿いの桜づつみロードを歩く参加者のみなさん

景色楽しみウォーキング

串間元気クラブ主催の『第6回福島川お花見ウォーキング』が開催され、市内外から約150人が参加しました。参加者は、4kmと8kmのコースに分かれて、ウォーキングを満喫。桜は開花が遅れ、咲いていなかつたものの、友人や家族らと会話を弾ませ、心地よい汗を流していました。

福島地区・上町
いけだ かずこ 池田 和子さん・たにぐち こえ子さん

4キロコースに参加しました。こういうイベントに参加すると思いがけない出会いがあったりするのでうれしいですね。

02

古竹で豊かな自然を満喫

くしまn(ん)自然学校が主催する、地域を歩きながら風景を楽しむ『串間ふるたけお花見フットパス』が開催されました。市内外から家族連れや夫婦ら約30人が参加し、春の山菜を採りながら希少植物が多く生息する古竹地区を散策。里山の豊かな自然を満喫しました。



山菜採りを楽しむ参加者のみなさん

古竹にはあまり来るところはないですが、眺めもよく空気もおいしくて最高です。串間には見つけ直す素敵な場所がいっぱいですね。

福島地区・上町
おがた 緑方 マサさん**くしまプレイバック**

3月25日～4月24日

まちで起きたあんなことやこんなこと。
串間の1ヶ月を振り返ります。